

UDI
L. U. N
1990

AGENCIA DE RECORTES

PRENSA - COR

LAS ULTIMAS
NOTICIAS

29 JUN 1990

ALONSO OVALLE 846 - OF. 202 - FONO 336103 - SANTIAGO

con la directiva del PPD.

PS exige explicación al Ejército

Como "un agravio" al país y al Congreso Nacional calificó el senador Jaime Gazmuri la invitación "discriminatoria" que hizo el comité asesor del Comandante en Jefe del Ejército, que dirige el general Jorge Ballerino, a la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados y del Senado, en la cual participaron, además, parlamentarios de la UDI y RN que no pertenecían estos órganos, y demandó de la institución dar una explicación pública.

Gazmuri, junto al diputado Camilo Escalona y el subsecretario del PS, Marcelo Schilling, explicó las razones que tuvieron los socialistas para declinar tal invitación.

"Nos parece grave que se haya excluido a parlamentarios de la Concertación, como también es grave que se pretenda establecer un vínculo particular entre el Ejército y un sector minoritario como la UDI y Renovación Nacional".

Expresó que se propondrá en la Cámara que se invite al Congreso al alto mando del Ejército para que exponga sobre las materias que se trataron en la reunión que se realizó en la Academia de Guerra.

La UDI lanza campaña con un video sobre «crisis del 73»

Bajo título "La verdad completa". Jaime Guzmán rechazó palabras del ministro Krauss sobre Salvador Allende.

Una campaña llamada "La verdad completa" iniciará la Unión Demócrata Independiente (UDI), a partir del 1º de julio, para dar a conocer "la crisis de lo ocurrido en 1973, a fin de salir al paso de versiones interesadas en tergiversar la historia".

Así lo explicó el secretario general de la colectividad, Joaquín Lavín, en una reunión de prensa a la que asistieron Jaime Guzmán y Pablo Longueira. La campaña consiste en la exhibición del video "El sonido de la historia", que fue elaborado por la compañía Video Testimonio. La iniciativa de la UDI consiste en organizar exhibiciones en casas de militantes en sectores poblacionales, a las cuales asistan unas 35 personas.

A esta actividad se sumará una campaña de afiliación para subir de 70 mil a cien mil militantes.

Jaime Guzmán dijo que dentro de la campaña "La verdad completa", él expresaba "el profundo desconcierto" que les han producido las palabras del Ministro del Interior,

Enrique Krauss, sobre el ex Presidente Salvador Allende. "Dice de Allende que es una persona que reconoce como «figura importante de la democracia chilena, respecto del cual el juicio de la historia, creemos, será muy satisfactorio». Dijo Guzmán que "estas palabras del ministro Krauss, que normalmente se ha caracterizado por su ponderación y por su ecuanimidad, nos producen un profundo rechazo, por cuanto pensamos que se contraponen con lo que el gobierno está planteando, en cuanto a que la reconciliación nacional arranque del reconocimiento de la verdad. La verdad fue dicha por Eduardo Frei en su célebre carta a Mariano Rumor", en noviembre de 1973. Y Guzmán destacó un párrafo: "¿Qué ocurrió en Chile? Este país ha vivido más de 160 años de democracia prácticamente ininterumpida. Es de preguntarse, entonces, cuál es la causa y quiénes son los responsables de su quiebre. A nuestro juicio, la responsabilidad íntegra de esta situación, y lo decimos sin eufemismo alguno, corresponde al régimen de la Unidad Popular instaurado en el país".

Concertación debate sobre estructura

En reunión del 9 de julio DC presentará su propuesta.

El presidente en ejercicio de la DC, Gutenberg Martínez, informó que el 9 de julio, este partido responderá formalmente a la propuesta de reestructuración de la Concertación, cuando se efectúe en ese día la reunión de presidentes de las colectividades que la integran.

Dijo que la Concertación no debería mantener una estructura paralela a los partidos, "que obstaculice la gestión del gobierno y las funciones del Poder Ejecutivo y del Poder

Legislativo". Dijo que "es imposible que la Concertación tenga una estructura de partido, porque no es un partido" y que se deben buscar los mecanismos de coordinación más eficientes. Informó que en los días previos a la reunión, la directiva de esa colectividad sostendrá la mayor cantidad de encuentros posibles con las directivas de los otros partidos de la Concertación. El lunes se reunirá con el PR, al mediodía, y con el PPD, a las 18.30 horas.